

## PRESSE-INFORMATION

Fellbach, 01. August 2016

### **Fellbacher Bank eG fördert den Besinnungsweg Fellbach**

Eine Brücke schlagen – nicht nur für den israelischen Künstler Dani Karavan eine Herzensangelegenheit, sondern auch für die Fellbacher Bank, die für die Region ein verlässlicher Partner ist. Daher übernahm die Fellbacher Bank gerne die Partnerschaft für das neueste Kunstwerk „Die Brücke des Friedens“ des Fellbacher Besinnungswegs und unterstützt den Skulpturenweg mit einer großzügigen Spende in Höhe von 5.000 Euro.

Paul Rothwein, Vorsitzender des Fördervereins Besinnungsweg Fellbach e.V. ist dankbar über das Engagement der Fellbacher Bank: „Der Besinnungsweg Fellbach ist ein außergewöhnliches Projekt. Der Weg lädt seine Besucher mit Besinnungsorten zum Verweilen und Reflektieren ein. Wir freuen uns, dass die Fellbacher Bank uns bei diesem Vorhaben finanziell unterstützt und das Projekt Besinnungsweg fördert.“

„Menschen auf den Weg zu bringen und eine Brücke zu schlagen ist ganz im Sinne unseres genossenschaftlichen Förderauftrags“, sieht sich Ingolf Epple, Sprecher des Vorstands der Fellbacher Bank eG, bei der Spendenscheckübergabe in der Verantwortung. „Wir freuen uns, den Förderverein mit unserer Spende unterstützen und einen weiteren Besinnungsort in Fellbach errichten zu können“

Der Besinnungsort „Brücke des Friedens“ befindet sich in Oeffingen, Gewinn Lerchen am Finkenbach.



Ingolf Epple, Vorstandssprecher der Fellbacher Bank eG, überreichen den Spendenscheck an Paul Rothwein, Vorsitzender des Fördervereins Besinnungsweg Fellbach e.V. und den israelischen Künstler Dani Karavan.

Für weitere Informationen oder Fragen zu dieser  
Presse-Information wenden Sie sich an:

Christine Rossmann

Telefon 0711 5708-243

E-Mail [christine.rossmann@fellbacher-bank.de](mailto:christine.rossmann@fellbacher-bank.de)